

AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG

„Berufsverbot“ - Politische Verfolgung in der Bundesrepublik“

Montag, 16. Juli, 19.30 Uhr „Haus der Bildung“, Salinenstr. 6

1972 wurde der sog. „Radikalenerlass“ beschlossen. Der Verfassungsschutz durchleutete daraufhin 3,5 Mio. Bewerber/innen für den öffentlichen Dienst.

Es spricht Lothar Letsche – Betroffener des Berufsverbots.

„Als der Staat rot sah – Justizopfer im Kalten Krieg“

Donnerstag, 2. August, 19.30 Uhr „Haus der Bildung“, Salinenstr. 6

Film und Diskussion mit Filmmacher Hermann Abmayr und Zeitzeugin Irene Jung.

DGB Schwäbisch Hall, GEW und VVN-Bund der Antifaschisten